

Sommaire

Objet	1
Questions des habitants ou rapportées par les animateurs	1
Sécurité sur la Promenade du Loing	1
Commission stationnement circulation	1
Stationnement & Circulation : Wilson / Lorraine / Lilas	2
Divers depuis le quartier Pont Royal	3
Stationnement Rue de la Marne	4
Passage du Loing	4

Objet

Ce document regroupe des **questions des habitants** ou rapportées par les animateurs, pour le conseil de quartier Ouest Sud de juin 2022.

>>> en bleu les réponses : des élus ou des services de la Ville ou élus.

Questions des habitants ou rapportées par les animateurs

Sécurité sur la Promenade du Loing

Fait rapporté par Caroline : le 29 mars 2022

On pourrait rajouter que la promenade du Loing n'est pas toujours sûre le soir . Une jeune passante s'est fait agresser et dépouiller par une bande. Comme elle a crié, des habitants sont sortis de leur maison lui apporter de l'aide. Comme il n'y a pas de caméras de surveillance dans le secteur ni de rondes de la police nationale ou municipale, difficile de dissuader.

>>> fait à vérifier avec le commissariat. Une réponse sera apportée lors du conseil par notre chargée de mission sécurité et prévention.

Commission stationnement circulation

Philippe le 31 mai 2022

1) A priori, la réunion de restitution des études pour le quartier Chateaubriand ne concernera pas Lumières Sud, car les études associées ne sont pas encore partageables.

Cela signifie-t-il que ces études ne sont pas prêtes ou bien que la Ville ne souhaite pas traiter conjointement Chateaubriand et Lumières Sud ?

Il y a des enjeux communs entre les 2 quartiers et des éléments à capitaliser sur l'expérimentation côté Lumières Sud de la zone 30/bleue.

Si les études sur Lumières Sud ne sont pas prêtes, a-t-on une idée quand elles le seront ? Nous en aurions besoin rapidement pour la prochaine réunion de notre commission stationnement et circulation, et pour notre prochaine réunion du Conseil de Quartier.

>>> Cf. Plan d'aménagement prévu et travaux devant débuter le lundi 27 mai.

2) Par rapport à la prochaine réunion du Conseil de Quartier Ouest Sud, la ville peut-elle répondre clairement sur le fait que ce soit une réunion commune Ouest Sud & La Plaine, ou non ?

>>> Une réponse a été apportée par la Ville. Les élues du conseil de quartier La Plaine souhaite initier des actions sur le quartier pour sensibiliser et mobiliser des habitant.es du quartier autrement.

Enfin, cet après-midi, une habitante de Lumières Sud m'a fait part de son exaspération par rapport au fait que rien n'ait encore changé au niveau stationnement et circulation. Elle est démotivée pour participer aux prochaines réunions ...

Stationnement & Circulation : Wilson / Lorraine / Lilas

Tiphanie le jeu. 2 juin 2022

Bonjour,

Je vous remercie pour ces documents très intéressants et ce travail de synthèse. Je souhaite pouvoir assister à la présentation des études du 14 juin. J'en profite pour ajouter quelques commentaires / questions qui sont tardifs, toutes mes excuses, mais je les envoie quand même au cas où ils pourraient servir :

- carrefour Wilson/ Lorraine : nous sommes plusieurs familles à avoir des difficultés à le franchir. L'avenue Wilson est une belle ligne droite encourageant l'accélération des voitures (avec la fin de la zone 30 en plus), la priorité aux piétons n'est bien souvent pas respectée avec des comportements parfois très dangereux alors qu'il s'agit d'un lieu de passage pour aller à l'école ou même tout simplement se promener avec des enfants. Je n'ai pas bien compris dans le CR le périmètre de la zone de limitation à 30, mais je serai favorable de limiter toute l'avenue Wilson à 30 (ainsi d'ailleurs que tout le quartier puisqu'il est résidentiel) et également à mettre des dos d'âne supplémentaires - seul moyen me semble-t-il de faire ralentir les voitures sur une belle ligne droite (il y en a en face de l'estp et de la promenade du loing qui fonctionnent bien, mais ensuite plus rien)

- rue des lilas : je suis favorable à la circulation en sens unique (la circulation a augmenté et se fait à une vitesse plus élevée qu'auparavant) et à des emplacements de stationnements réglementés - par contre cela peut poser problème en effet pour les familles qui ont 2 voitures, surtout quand le nombre de véhicules en stationnement est en augmentation (cf dernier point). Le stationnement à cheval sur le trottoir est certes possible mais il peut rendre difficile voire impossible la circulation des piétons/poussettes / fauteuils roulants surtout quand les haies ne sont pas correctement/régulièrement taillées ou quand il s'agit de véhicule important (type camion) qui se gare trop près du mur. Les trottoirs sont en mauvais état (beaucoup de bosses, de dénivelés).

- stationnement à proximité des campus : j'ai remarqué qu'il y avait de plus en plus de voitures garées par des étudiants (rue des lilas, av de chateaubriand...). Y a-t-il un parking de prévu dans le campus pour les étudiants ?

>>> un parking d'environ une centaine de places est prévu pour les usagers du Campus.

Divers depuis le quartier Pont Royal

Louise, le jeu. 2 juin 2022

Bonjour.

....

Je vous fais part de quelques remarques de mes anciens voisins que je fréquente toujours.

- Entretien des bacs de fleurs et propreté sur la D920

A quel rythme se fait l'entretien et le nettoyage de cette partie du quartier, A quelle date est prévue la prochaine intervention des jardiniers. Les riverains trouvent qu'il y a peu/pas d'entretien et que le nettoyage n'est pas fréquent, alors que l'avenue du pont royal est nettoyée très souvent et le carré de jardin du rer tout pimpant.

>>> ces remarques ont été remontées à nos services hygiène et propreté et espaces verts. L'entretien se fait de manière régulière sur l'ensemble du quartier.

- trafic de drogue dans le quartier et recrudescence des vols sur la partie des Lumières.

Il semble que cela ne régresse pas, quelles sont les dispositions prises par les différents services concernées pour limiter et surveiller ? Il semble que certains cambrioleurs viendraient de Bagneux, quels sont les échanges avec le département voisin sur ce sujet ? Les riverains ont le sentiment que cela se dégrade sur cette partie du quartier, certains songent à vendre et à déménager. Est-ce que le nombre de plaintes pour vol et effraction a augmenté globalement sur Cachan et les villes voisines, comment se situe le quartier sur cette nuisance ?

>> Des réponses chiffrées seront apportées lors du conseil.

- ramassage des ordures ménagères

Il y a de temps en temps des interruptions, dans le ramassage, ce serait bien que cela soit signalé sur le site de la ville, il doit bien y avoir une possibilité de faire remonter les informations du SYCTOM vers la ville.

>> La collecte des ordures ménagères se fait tous les lundis, mardis et vendredis y compris les jours fériés. Il n'y a pas eu d'interruption ces derniers mois. Il peut arriver que des travaux ou la présence de voitures empêchent le passage du camion benne mais un rattrapage est systématiquement programmé pour le lendemain et sont signalés à la mairie.

- Aménagement de la RD920

Est-ce que cela avance ? Nous avons été intéressés par le projet il y a ...déjà quelques années, mais tout cela semble au point mort. Est-ce la faute au Covid ?

>>> L'enquête publique est prévue pour fin 2022. Suite à l'étude d'impact environnementale menée par la Mission Régionale d'Autorité Environnementale de l'Île-de-France, il a été demandé de retravailler le projet en intégrant de nouveaux éléments (nouveaux mobilités, réduction impact carbone). Ces demandes ont été intégrées par le département des Hauts-de-Seine et les villes concernées. A date, ce n'est pas finalisé.

- Remarque générale : les personnels et les élus répondent rarement, voire jamais aux mails envoyés.

Nous sommes plusieurs à avoir constaté qu'en dehors du robot qui nous indique que notre message a bien été envoyé, nulle réponse ne nous est renvoyée. Comment cela se fait-il ? Cela donne une très mauvaise image de la mairie et de ses services.

>>> Le site de la ville a eu un problème de messagerie entre le mois décembre et mars. Nous avons pu récupérer les messages en avril et certains sont en traitement. N'hésitez pas à donner vos coordonnées pour vous identifier et reprendre le suivi.

Stationnement Rue de la Marne

Jean, ven. 3 juin 2022

Bonjour à tous,

J'ai déjà signalé, à plusieurs reprises, les difficultés que j'ai à utiliser mon garage situé au 22 rue de la Marne, près de l'Église, en raison de stationnements abusifs :

- véhicules à cheval sur le trottoir, en face de la sortie du garage.
- véhicules mal garés et mordant systématiquement sur le « bateau ».

La répétition de ce dernier point est essentiellement due au fait que l'écart entre mon « bateau » et le suivant (celui du local paroissial -N° 24) est insuffisant pour permettre le stationnement aisé de deux voitures. L'absence de marquage au sol favorise alors tous les abus...

Je souhaite donc que les aménagements envisagés dans cette portion de la rue de La Marne, particulièrement étroite et particulièrement exposée aux abus de stationnement (proximité de l'Église et du RER) préservent et privilégient **la possibilité, pour chacun des riverains, d'entrer et sortir les véhicules de leur garage.**

Je note que les « bateaux » des constructions plus récentes, sont généralement plus larges, souvent en forme de V, quelques fois matérialisés par des couleurs différentes de bitume ou des bordures, et se trouvent de ce fait, mieux protégés contre les abus de stationnement.

Je souhaite que cette information soit relayée aux services municipaux concernés et je serai présent à la réunion du 27 juin 2022.

Merci à tous.

Bien cordialement.

>>> Le quartier sera réaménagé prochainement. La mairie constate en effet une réelle gêne pour cet habitant. Un dispositif provisoire peut être proposé. Il est demandé à l'habitant d'envoyer un mail avec photos à l'appui à l'adresse suivante voirie@ville-cachan.fr). Il pourra être traité sous quinzaine.

Passage du Loing

Jérémy le sam. 4 juin 2022

Bonjour

Une question pour le conseil de quartier svp

Quel est le projet svp du passage du loing qui borde l'immeuble en construction « arobase » ?

Nous souhaiterions que tes arbres soient plantés svp afin de nous cacher de cet horrible immeuble

Je vous remercie

**>>> Présentation au prochain conseil de quartier permettra de travailler ce secteur.
Une réunion avec les riverains est proposée le lundi 4 juillet.**